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Résumé:

Cette recherche porte sur un sujet important lié a I’'un des plus importants du folklore, a savoir el
halkaet ses arts et ses éléments qui ont contribué a exprimer les préoccupations de la population et ses
différentes problématiques, qui se substituaient au théatre. A été employé par le théatre algérien en
plus du caractére des voix qui ont contribué au succes de I'épisode et a rendre le spectacle public, et
c'est une preuve de la capacité de medah et de ghawal a la réunion publique, et de I'influencer.

Mots-clés: Folklore, la halka, el medah,el ghawal, Célébration, Festivité

Abstract

This research deals with an important topic related to one of the most important folklore, which
is the ring with its arts and elements which contributed to expressing the concerns of the people and its
different issues, which were a substitute for the theater. Has been employed by the Algerian theater in
addition to the character of the voices that contributed to the success of the episode and to make the
public spectacle, and this is evidence of the ability of praise and talk to the public meeting, and
influence them

Keywords: folklore, ring, medah, ghawal, watching, celebration.
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